

Badener

NÖN

Nr. 51, 16.12.20, Abo: 050 8021-1802 € 3,40  
badener.NÖN.at

## Weiss in Daytona zurück

**Triathlon** | In mitten der internationalen Spitze wurde Michael Weiss bei PTO-Meisterschaft 28.

Zwei Kilometer Schwimmen, 80 Kilometer Radfahren und 20 Kilometer Laufen, für viele viel zu weit. Für Michael Weiss (Triathlons Badener) zu kurz. Der Gumpoldskirchner ist auf der doppelten Distanz deutlich stärker, gehört dort zur absoluten Weltspitze. Aber auch über die halbe Distanz ist der 39-jährige eine internationale Hausnummer, wurde deshalb zur Meisterschaft der Professional Triathletes Organisation (PTO) eingeladen. Am Gelände des Daytona International Speedway kämpfte Weiss mit 60 anderen Athleten um den Titel.

Diesen sicherte sich schlussendlich der Norweger Gustav Iden in einer Zeit von 3:05:06 Stunden. Iden war über diese Distanz, auch schon Weltmeister im Jahr 2019. Weiss konnte als 14. der Welttrangliste nicht um die Spitzenplätze mitkämpfen. Der Triathloner kam mit über neun Minuten Rückstand als 28. ins Ziel – 3:14:26 Stunden. „Das Ergebnis ist natürlich nicht berauschend, doch habe ich wirklich alle Kraft gegeben. Die Spezialisten auf kürzeren Distanzen haben klar aufgetrumpft“, resümiert Weiss nach dem Rennen.



Alles gegeben. Michael Weiss strampelte sich in Daytona ab, für einen Spitzenplatz bei der PTO-Meisterschaft reichte es aber nicht – Platz 28. Foto: T.Zaferes